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本会議から付託された議案４件及び同意１件の審査を行うため，平成２７年６月９日に総

務文教委員会を開催しました。 

 

        議案第議案第議案第議案第４７４７４７４７号号号号    岡山県市町村総合事務組合を組織する地方公共団体岡山県市町村総合事務組合を組織する地方公共団体岡山県市町村総合事務組合を組織する地方公共団体岡山県市町村総合事務組合を組織する地方公共団体

数の増加及び岡山県市町村総合事務組合規約の変更について数の増加及び岡山県市町村総合事務組合規約の変更について数の増加及び岡山県市町村総合事務組合規約の変更について数の増加及び岡山県市町村総合事務組合規約の変更について    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

岡山県市町村総合事務組合に津山圏域資源循環施設組合が加入したことに伴い，規約を変

更しようとするもの。 

 

～結果～～結果～～結果～～結果～    

質疑，討論もなく，採決の結果，全員一致で原案を可決原案を可決原案を可決原案を可決すべきであると決定。 

 

 

議案第議案第議案第議案第４８４８４８４８号号号号    総社市放課後児童クラブ施設条例の一部改正につい総社市放課後児童クラブ施設条例の一部改正につい総社市放課後児童クラブ施設条例の一部改正につい総社市放課後児童クラブ施設条例の一部改正につい    

てててて    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

新本小学校区放課後児童クラブ施設を新設するため，必要な事項を定めるとともに，児童

福祉法の改正により，放課後児童クラブの利用ができる児童の年齢要件が小学生全体となっ

たため関係条文の整理を行うもの。 

 

～結果～～結果～～結果～～結果～    

次のような審査の結果，全員一致で原案を可決原案を可決原案を可決原案を可決すべきであると決定。 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～ 

問：問：問：問：新本新本新本新本小学校区放課後児童クラブは小学校区放課後児童クラブは小学校区放課後児童クラブは小学校区放課後児童クラブは，，，，どういった特徴があるのかどういった特徴があるのかどういった特徴があるのかどういった特徴があるのか。。。。    

答：学校内の教室を活用できること，また，運営委員が，地元で放課後児童クラブのボ

ランティアを募り日々の保育を支援してくれることなどである。    

 

 

議案第議案第議案第議案第４９４９４９４９号号号号    総社市放総社市放総社市放総社市放課後児童クラブ施設指定管理者の指定につ課後児童クラブ施設指定管理者の指定につ課後児童クラブ施設指定管理者の指定につ課後児童クラブ施設指定管理者の指定につ    

いていていていて    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

新本小学校区放課後児童クラブ施設を新設することに伴い，管理，運営をまかせるため，

指定管理者を指定しようとするもの。 

 

～結果～～結果～～結果～～結果～    
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特に質疑，討論もなく，全員一致で原案を可決原案を可決原案を可決原案を可決すべきであると決定。 

 

 

 議案第議案第議案第議案第５３５３５３５３号号号号    平成２平成２平成２平成２７７７７年度総社市一般会計補正予算（第年度総社市一般会計補正予算（第年度総社市一般会計補正予算（第年度総社市一般会計補正予算（第２２２２号）号）号）号）    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

新本小学校区に放課後児童クラブ施設を新設する経費，並びに福島県相馬市での防災研修

に消防団員等 20 名が参加する経費の増額が主なもの。 

 

～結果～～結果～～結果～～結果～    

次のような審査の結果，本委員会の所管に属する部分は，全員一致で原案を可決原案を可決原案を可決原案を可決すべきで

あると決定。 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～ 

問：問：問：問：相馬市での防災研修について相馬市での防災研修について相馬市での防災研修について相馬市での防災研修について，，，，参加者の構成はどうか。また，実施後の報参加者の構成はどうか。また，実施後の報参加者の構成はどうか。また，実施後の報参加者の構成はどうか。また，実施後の報

告は行われるのか告は行われるのか告は行われるのか告は行われるのか。。。。    

答：参加者は，消防団員 15 名，消防職員２名，市職員２名，アムダ職員１名の計 20

名である。研修後は報告をしたいと考えている。    

問：問：問：問：自主防災組織ができているが，一般の人は行けないのか。自主防災組織ができているが，一般の人は行けないのか。自主防災組織ができているが，一般の人は行けないのか。自主防災組織ができているが，一般の人は行けないのか。    

答：来年以降も事業が継続できるように相馬市と調整し，消防団員，また，地元の方も

参加できるよう考えている。    

 

 

        同意同意同意同意第第第第２２２２号号号号    固定資産評価員の選任に固定資産評価員の選任に固定資産評価員の選任に固定資産評価員の選任に関する同意を求めることについて関する同意を求めることについて関する同意を求めることについて関する同意を求めることについて    

    

～～～～同意同意同意同意内容～内容～内容～内容～    

固定資産評価員が平成 27 年 6 月 30 日をもって退任することに伴い，新たに固定資産評

価員を選任しようとするもの。 

 

～結果～～結果～～結果～～結果～    

質疑，討論もなく，採決の結果，全員一致で同意同意同意同意すべきであると決定。 


